
 

家庭教育学級の歩み 
牛久第二小学校家庭教育学級 

委 員 長 飯島 聖子 

副委員長 岩瀬 啓子 

１ 牛久第二小学校家庭教育学級目標 

  「親同士のコミュニケーション活動を通して、子供の成長を共に見守る繋がりをつくる 」 

 

２ 学習活動の経過 

（１）7月 14日（金）    ・開級式 

学級長挨拶（役員紹介・本年度の学級目標・年間活動計画） 

校長先生講話（田中久弥子校長先生）  

 ・救命講習 

講師 牛久消防署 

（２）10月 27日（金）   ・食育研修、給食試食会 

              講師 種瀬由美子先生（牛久第二小学校 栄養士） 

             ・閉級式 

     学級委員長挨拶 

教頭先生挨拶（井口典厚教頭先生） 

牛久市教育委員会家庭教育学級担当挨拶（鈴木利子先生） 

 

３ 実践を振り返って 

（１）開級式・救命講習 

7月 3日(月)開催予定でしたが、本校でインフルエンザによる 

学級閉鎖が発生したため、関係者への感染拡大を防止する観点か 

らやむを得ず開催は中止とし、書面開催として 7月 14日(金)に 

１学年保護者全体へメール配信しました。 

開級式の挨拶では、田中校長先生から「様々な情報が簡単に手 

に入る時代においても、保護者の相互交流における悩みの共有や 

学びの場の確保は必要であると考えます。家庭教育学級が、子供 

たちの笑顔につながる交流の場となることを願っています。」との 

お言葉をいただきました。 

救命講習は「一般市民向け応急手当ＷＥＢ講習」の案内を作成し、参加予定者から事前にいただ 

いていた質問の回答も掲載しました。 

                                    

（２）給食試食会・閉級式 

 本校栄養士の種瀬先生より、学校給食が果たす役割や牛久市の食 

の様々な取り組み、美味しく健康的な給食を子供たちに提供する工 

夫を伺いました。配膳の見学では、１学年の子供たちが協力する 

様子を見て、成長を感じることが出来ました。 

また、給食試食中は保護者同士の良い交流の時間となりました。 

 閉級式では井口教頭先生より「共働き世帯の多い状況で、家庭教育 

学級の今後について、どんなふうに取り組んでいくのかは、学校・保 

護者で考えていくようにしたいと思っています。」と、お言葉をいた 

だきました。 

 

 

４ まとめ 

今年度はコロナ禍の制限も少なくなり、対面での開催をしたいと計画しました。最初で最後の活

動となった給食試食会は、実際に交流をもつ有意義な活動となりました。活動後はアンケートを実

施し、求められている活動内容や意見をいただきました。 

共働きのご家庭も多い中ですが、同世代の子供をもつ保護者同士の交流の場も求められているこ

とを実感しました。今後の活動が充実するものとなるよう、引き継いでいきたいと思います。 

ご協力いただいた牛久第二小学校の先生方、保護者の皆様ありがとうございました。 

給食試食中の様子 

配信した資料 

食育研修の様子 


